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Résumé :
Suite a 1'énorme développement dans le domaine des technologies de l'information
et de la communication qui a contribué a l'émergence de la numérisation, ce
processus est devenu une nécessité urgente dans tous les domaines, y compris le

domaine de la gestion , et la confirmation de la tendance de I'Etat a suivre le rythme

de cette transformation numérique, des mécanismes de numeérisation ont été adoptés
au sein du systeme de passation des marchés publics depuis 2010 jusqu'a la loi n © 23~
12 précisant les regles générales relatives aux transactions publiques, qui est venue
souligner clairement 1'importance de la numérisation, en particulier au stade de la
conclusion électronique des transactions, a travers le chapitre deux du chapitre six
intitulé : « Numérisation dans le domaine des transactions publiques ».

Mots clé: Numérisation, oftres publiques, appels d'oftres électroniques, publicité
¢lectronique, portail, gestion.

Abstract:

Following the tremendous development in the field of information and
communication technology that contributed to the emergence of digitization, this
process has become an urgent necessity in all fields, including the field of
management, and confirmation of the state's tendency to keep pace with this digital
transformation, digitization mechanisms have been adopted within the public
procurement system since 2010 up to Law No. 23-12 specitying the general rules
related to public transactions, which came to clearly emphasize the importance of
digitization, especially in the stage of electronic conclusion of deals, through Chapter
Two of Chapter Six entitled: "Digitization in the field of public transactions."
Keywords: Digitization, Public Deals, E-Tendering, E-Advertising, Portal,

Management.



